

Gold beim Bundesturnier Blasrohr Scheibe geht nach Leingarten

Am 28. und 29. Oktober wurde die Deutsche Meisterschaft im Blasrohrschießen ausgetragen. Über 550 Sportler aus ganz Deutschland schossen in Frankenthal, in 20 Altersklassen, um die besten Tabellenplätze. Aus dem Schützenkreis Heilbronn waren fünf Vereine mit insgesamt 16 Teilnehmern am Start. Beste Leistung zeigte Gina-Marie Luithle vom SSV Leingarten. Die Württembergische Meisterin in der Juniorenklasse II, weiblich, schoss sich mit 552 Ringen auf den ersten Platz, holte sich damit Gold und den **Deutsche Meisterin-Titel**. Ebenso erkämpfte sich Nicole Kardaras von der SGI Neckarsulm mit 557 Ringen in der Damenklasse II in die Top-Ten, landete auf Platz sieben. In der Damenklasse I belegte Laura Haag von der SGI Neckarsulm mit 494 Ringen Platz 19, gefolgt von Katharina Amon von der Heilbronner SGI auf Platz 20 (474 Ringe). Petra Haag schoss sich mit 532 Ringen in der Damenklasse III auf Platz 18, in derselben Klasse erreichte Heike Donges (beide SGI Neckarsulm) mit 491 Ringen Platz 25. In der Herrenklasse II traten Markus Ströbel (517 Ringe-Platz 49) und Martin Popp (501 Ringe-Platz 54) von der Heilbronner SGI an. In der am stärksten besetzten Herrenklasse III kam Rolf Harr vom SSV Neckarwestheim mit starken 579 Ringen auf Platz 11, Karl Zorko vom SV Bad Wimpfen mit 520 Ringen auf Platz 53 und Achim Hötzel vom SSV Leingarten mit 468 Ringen auf Platz 61. Ulrich Luithle vom SSV Leingarten belegte in der Herrenklasse IV mit 553 Ringen Platz 30, Ralf Donges (SGI Neckarsulm) mit 550 Ringen Platz 35, Frithjof Hartwig (SSV Neckarwestheim) mit 523 Ringen Platz 46, Roland Gräsle mit 518 Ringen Platz 47, sowie Karlheinz Schenk (SGI Neckarsulm) mit 426 Ringen Platz 60. Der Blasrohrsport gewinnt bei Jung und Alt immer mehr an Beliebtheit!